



人権だより

【問合せ先】 桂川町人権センター ☎65・1187



山路敦子 館長

■人権意識の大切さ

早いもので、もう2月です。1月は行く、2月は逃げる、3月は去る…とはよく言ったものだと思いますね。月日の経つのが早いと感じます。

平成の時代が4月30日で終わります。平成はどんな時代だったでしょうか。人権の観点からたどってみると国連でもまた、日本国内においても様々な人権に関する法律ができました。それは、私たちの人権を守るうえで大切なものばかりです。

新しい時代は、私たち一人ひとりの人権が守られる時代でありますようにと願わずにはられませんね。そのためには、私たち一人ひとりの人権意識が大切です。

『差別はしている、していないだけではない。差別になっているということが大事だ』と林 力さんの著書「人権百話」(解放出版社)に書かれていました。

1月6日の毎日新聞に掲載されていた万能川柳に目がとまりました。



『差別した意識ないのが問題だ』 東京 木村さん



やはり、人権意識をもつことは大切だということですね。



飯塚警察署だより

【問合せ先】 福岡県飯塚警察署 ☎22・0110



サイバー犯罪に 気をつけよう

サイバー妖怪 出現中

- フィッシング妖怪 カッパル
- 偽サイト妖怪 タヌケチ
- 悪質な書き込み妖怪 うらめし子

サイバー犯罪とは：コンピュータやインターネットを利用した犯罪

サイバー犯罪に関する情報を提供しています
 福岡県警察 サイバー犯罪対策課 検索
<http://www.police.pref.fukuoka.jp>

ネット上の違法・有害情報を受け付けています
 インターネット・ホットラインセンター 検索
<http://www.internethotline.jp/>

サイバー妖怪にご注意

<p>偽サイト妖怪 タヌケチ 実在する通販サイトとそっくりの偽サイトに变身して人間を騙します。指定した口座に代金を振り込ませたら商品は届けず、とんずら。</p>	<p>★URLを確認する、代金を着払いにする等の安全な支払い方法を選択する等の対策を取りましょう!</p>
<p>フィッシング妖怪 カッパル メール等で偽のホームページに誘導してIDやパスワードを盗みとります。盗んだパスワードを悪用して他人口座からお金を不正送金します。</p>	<p>不審なメールがきた際は、利用している正規のサイトに直接アクセスするか、銀行に直接確認してください。</p>
<p>悪質な書き込み妖怪 うらめし子 他人の悪口、画像、情報を勝手にネットで流します。</p>	<p>悪質な書き込みはしないようにしましょう。家族や友人に、個人情報の公開を慎重にするよう呼びかけてください。</p>

安全安心なネットライフ 情報セキュリティでバッチリ

- 架空請求や偽サイト、人ごとではありません!
- 怪しいサイトやメールにはアクセスしない!
- 自分のパスワードを守る!他人のパスワードを使わない!
- 掲示板やSNSに、人を傷つけることを書き込まない!
- 誰が見ているかわからない個人情報の公開は慎重に!
- スマホのアプリは危険がいっぱい。信頼できるサイトからゲット!

守ってね!

ごめんなさい